



Sesión extraordinaria para la constitución hoy del nuevo Claustro de la Universidad

R.D.L. | SALAMANCA

El Claustro Universitario celebra hoy la sesión extraordinaria de constitución del máximo órgano de representación de la institución académica. Tras las votaciones que tuvieron lugar el pasado mes de noviembre, esta mañana tomarán posesión de su cargo los nuevos claustrales, así que, seguramente, será de las pocas ocasiones en las se darán cita todos los miembros de la comunidad universitaria elegidos para representar a sus compañeros.

A continuación, se procederá a la elección de la Mesa del Claustro que, como sucede en otras instituciones, tiene un importante papel ya que de ella

depende la elección del orden del día de la sesión.

El rector preside la Mesa del Claustro y también forma parte como miembro nato el secretario general. Los otros seis vocales deben ser elegidos de entre los claustrales: dos representantes del profesorado doctor con vinculación permanente, un representante de las demás categorías de profesorado, un representante de los estudiantes de doctorado y posgrado, un estudiante de grado y un miembro del personal de administración y servicios.

Hasta esta elección, los miembros de mayor y menor edad del Claustro configuran la mesa.